



La Fondation pour l'Égalité des Chances en Afrique

Vous invite à la

Conférence de presse :

« L'ESCLAVAGE ET LA TORTURE EN MAURITANIE : DEUX LUTTES A MENER AU 21^{EME} SIECLE »



Le 22 juin 2017 : 11h00-13h00

Au Parlement Européen

Accréditation dès 10h00 en face de la place Luxembourg

Avec la participation de :

Monsieur Louis Michel, Ministre d'Etat et Député européen

Monsieur Biram Dah Abeid, Président d'IRA Mauritanie

Maître Georges Henri Beauthier

Maître William Bourdon



« L’esclavage en Mauritanie est un processus lent et indivisible qui entraîne la mort sociale de plusieurs milliers d’hommes et de femmes ».

Ce constat, dressé par la rapporteuse spéciale des Nations Unies sur les formes contemporaines d’esclavage en 2010 est encore dramatiquement d’actualité : la Mauritanie demeure le pays ayant le taux d’esclavage le plus élevé au monde.

L’initiative pour la Résurgence du mouvement abolitionniste (IRA) qui mène un combat sans failles contre l’esclavage depuis sa création en 2008, a interpellé la Rapporteuse Spéciale des Nations Unies sur les formes contemporaines d’esclavage. Ce rapport, qui sera présenté lors de la Conférence de Presse, dénonce les traitements inhumains réservés au 21ème siècle aux esclaves en Mauritanie.

Ceux qui luttent contre l’esclavage et pour un meilleur accès à la justice des victimes (notamment les militants d’IRA) sont poursuivis, arrêtés et torturés. Lors de la Conférence de Presse, une communication déposée auprès de la Commission Africaine des droits de l’Homme et des peuples dénonçant les traitements inhumains réservés aux anti-esclavagistes sera également rendue publique.

*Pour votre accès au Parlement Européen, veuillez nous contacter **avant le 15 juin 2017** en nous fournissant les informations suivantes :*

Nom & Prénom

Date de naissance

Nationalité

Numéro de votre document d’identité

E-mail : info@egalite-chances-afrique.org